



Síntesis de medios

24 de febrero 2024

Primeras Planas

Por encima de la ley, mi autoridad.- AMLO
Ministra Piña pide no confundir diálogo con subordinación
Corte defiende independencia de los jueces
Huachicolean 400 cuerpos de agua a presa de Valle de Bravo
AMLO: ninguna ley está por encima de la autoridad política
Piña llama a no confundir diálogo entre poderes con subordinación
Cierran filases defensa del PJF
¡Desgracia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Roban cajero automático y lesionan a tres policías

Tras lesionar a tres oficiales de la SSC, hombres armados y con uso extremo de violencia, robaron un cajero automático ubicado en el interior de un banco situado en la alcaldía Gustavo A. Madero, sin que hasta el momento se hayan localizado. Los servidores públicos presentan heridas en diversas partes del cuerpo y fueron despojados de sus pistolas de cargo y otras pertenencias. La dependencia dirigida por el **Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, agregó que de inmediato los servicios de emergencia fueron solicitados y paramédicos llegaron al lugar. [Uno Más Uno Sin mención Basta](#)

Rescatan a 21 perros en GAM

Al menos 21 canes fueron rescatados y puestos bajo resguardo por personal de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** y de la Procuraduría Ambiental y del Orden Territorial, tras denuncia ciudadana. El operativo fue desplegado la noche del jueves en un inmueble de la Colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, informo la **SSC**. [Reforma](#)

Atoran a sujeto tras robar restos óseos

Policías adscritos a la **SSC** detuvieron a un hombre señalado por sustraer osamentas de un cementerio, ubicado en la avenida Tláhuac y la calle Zacatlán, en la colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa; el sujeto fue trasladado al Ministerio Público. Al detenido le decomisaron dos restos óseos, un martillo y un cincel de metal. [Basta](#)

Cae El Cacho, vinculado al asesinato de La Pepona

Policías de inteligencia de la **SSC** detuvieron a Sergio Israel "N", alias El Cacho, debido a que se le relaciona con el crimen de una mujer a quien se le conocía como La Pepona, ocurrido el pasado 15 de febrero en el barrio bravo de Tepito, localizado en la colonia Morelos. Ello derivado de un ajuste de cuentas por ser parte del grupo Anti Unión. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Encuentran 5 restos óseos en el Ajusco

Las brigadas que participan en la jornada de búsqueda de Pamela Gallardo, desaparecida desde 2017, encontraron al menos cinco fragmentos óseos en un tiradero clandestino de cascajo ubicado a un costado de la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Las osamentas fueron localizadas por Bora, un perro del **agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros de la SSC**. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

24 de febrero 2024

Disminuyen los robos de osamentas

En 2022 entró en vigor el nuevo Reglamento de Cementerios, Crematorios y Servicios Funerarios en la Ciudad de México, que obliga a las alcaldías a profesionalizar al personal de los panteones, tener un registro de trabajadores, fosas, criptas y nichos en abandono, así como instalar cámaras de vigilancia. El director de Gobierno de la alcaldía Iztapalapa, Rogelio del Castillo Briker, precisó que en el Panteón Civil San Nicolás Tolentino, de 150 hectáreas, instalaron 100 cámaras que están conectadas al C5 de la **SSC**, mientras que en el San Lorenzo Tezonco, de 113 hectáreas, son 50. Ambos camposantos son monitoreados por la Base Cuitláhuac, ubicada en la alcaldía, en donde policías auxiliares monitorean las 24 horas al día. [El Sol de México](#)

Sancionan a quienes invaden carril del Metrobús

Con operativos en coordinación con la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**, el Metrobús busca reducir el número de invasiones a su carril exclusivo. Uno de estos dispositivos, que al día deja unas 950 infracciones, se desplegó en avenida Té y Canal de Churubusco, de la colonia Ex Ejido de Magdalena Mixhuca, alcaldía Iztacalco, en donde personal del Metrobús y elementos de la Policía de Tránsito capitalina en menos de 120 minutos registraron 16 infracciones, retuvieron tres placas y remitieron al depósito vehicular cinco motocicletas y un automóvil por invadir el carril exclusivo. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Autoridades ignoran muerte serial de perros

En la alcaldía Xochimilco, demarcación gobernada por José Carlos Acosta Ruiz, las autoridades se desmarcan de la responsabilidad que les compete ante la muerte serial de hasta 25 perros en el Bosque de Nativitas. En respuesta a solicitudes de información, el gobierno de Acosta Ruiz desde la Coordinación de Seguridad Ciudadana a cargo de Rodrigo Corrales, declaró que a finales de enero "en conjunto con la Policía Auxiliar, el Sector Tepepan y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, hacen rondines para poder dar con los responsables de dicho delito". Asimismo, se solicitó a la **SSC** el apoyo con cámaras de video vigilancia para cubrir el perímetro del Bosque de Nativitas, y bajar el índice delictivo del área. [Basta](#)

Policiaco

Acribillan a un comerciante en el barrio bravo

Sicarios armados acribillaron de seis balazos a un joven comerciante, el cual, pese a ello, aún lucha contra la muerte en un hospital, donde los médicos señalan que su estado de salud es delicado. El hecho ocurrió la noche del pasado jueves en la calle de Jesús Carranza, en el Barrio de Tepito. Los agresores se dieron a la fuga por lo que siguen siendo buscados. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Derrapón fatal; fallece motociclista

Un motociclista terminó muerto y su acompañante lesionado, luego de que aparentemente derraparan en el perímetro de la colonia Lomas de Sotelo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Ambos llevaban casco. Tras el hecho, ocurrido aproximadamente a las 22:00 horas del pasado jueves, **elementos de la SSC** se presentaron en el lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Atoran a violador serial de sirvientas

En seguimiento a la investigación con relación a la presencia de un violador serial que operaba en la zona oriente de la Ciudad de México y el Estado de México, agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales cumplieron una orden de aprehensión en contra de Omar "N", por su probable participación en el delito de violación agravada. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Cae El Cacho, vinculado al asesinato de *La Pepona*

